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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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 献　金 （7月4日現在）

7月4日 円

円累　 計

　16,000
16,000

ゲスト紹介
米山記念奨学生  カミングキード・キャサリンさん

ビジター紹介
帯広RC　　渡辺 喜代美 会長・小田　剛 幹事
帯広北RC　佐藤 三幹 会長・松原 光一 幹事

7月結婚祝・誕生祝　披露　萱場誠一親睦活動委員長
・結婚祝　
 本田 美喜男会員、
松見 喜明会員、米田 慶司会員
・誕生祝　 
近藤 誠勝会員、千葉 清孝会員、
佐藤 聡会員、上野 裕司会員、
立崎 貴之会員、北川 勝啓会員
（乾杯　石原英樹会員）

会長報告
1.　 帯広ロータリークラブ 渡辺会長、小田幹事、
帯広北ロータリークラブ 佐藤会長、松原幹
事、ご来訪ありがとうございます。（3月29
日 市内5クラブ会長・幹事会で、第1回例会
に相互訪問することを決定）

2.　 本日 午前11時30分、市内5クラブ会長・幹
事が市役所に集まり、帯広市長を表敬訪問し、
その後勝毎・道新に挨拶して来ました。

3.　ロータリー財団に対し100＄献金の継続

4.　 ポリオプラス→葭本ガバナーより、上期
1000円、下期1000円の合計2000円の要請
が来ましたので、理事会で了解して頂きまし
た。

5.　 6月8日の第6分区会長・幹事会で、「次年度
の第6分区のガバナー補佐を西クラブから出
して欲しい」旨の要請があり、受諾致しまし
た。これに関しては9月頃、当クラブの会長
経験者会を開催し、決定したいと思います。

会務報告
・ 帯広南RC　 7月15日（月）の例会は祝日のための

休会といたします。
・帯広東RC　夜間移動例会開催のご案内
・帯広北RC　夜間移動例会開催のご案内

ニコニコ献金 披露　田中耕吾会員
齊藤憲生会員　 新年度が始まり

ました。奥田幹事
共々、一年間宜し
くお願いします。

佐藤　聡会員　 本年度副会長と
して、ご迷惑をおかけ致します。

石原英樹会員　今年一年、宜しくお願い致します。
茨木雅敏会員　一年間、宜しくお願いします。
田中利昭会員　 出席委員長として、一年間宜しく

お願いします。
奥田頼昌会員　 本年度幹事を務めます、一年間宜

しくお願いします。
田中耕吾会員　 スポーツ大会ゴルフの部、優勝さ

せていただきました。



■プログラム

齊藤　憲生　会長

三役就任挨拶

　みなさん今晩は。やっとこの日が来た。今、そんな気持ちです。
一昨年の年次総会で会長に選出されて、この一年半が余りにも長
かったので、気持ち的には、もう終わってしまった、そんな気持
ちです。これではいけないので、向こう一年間頑張って参ります。
　この一年半、西クラブの定款、細則、地区の活動計画書、手続
要覧、いろいろと読みました。定款の中で、第10条第5節（C）では「会
長エレクトはPETS・地区協議会に必ず出席しなければ会長になれ
ない」とあります。細則、第3条第1節では「会長は本クラブの会合
及び理事会の議長を務める」とあり、また第7条第1節（E）では「各委

員会は理事会の承認を得なければ行動を起こしてはならない」とあります。このような規則が
あることを始めて知り、驚きました。
　今、西クラブには65名の会員がいます。そして65通りの考えがあり、それはそれで大変素
晴らしい事と思います。そんな65通りの考えを、一つに束ねて行くには、やはり定款、細則か
なと思います。よって少しだけ定款にこだわりながら、一年間取り組んで行きたいと思います。
　次ぎに見ていたのが、やはり川田前会長でした。川田前会長はいろいろな事をされました。
これを引き継いでいけば、こんな楽な事はありません。でもそれでは、何かしゃくに触るので、
私なりに変化を加えながらと考えています。どちらかと言うと、定款・細則はロータリーの運
営についてです。ロータリー本来の崇高な志は「ロータリー綱領」であり、これが一番分かり良
いかもしれません。そこで、今年度の西クラブのテーマを
「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
と致しました。
　そして目玉は親睦と社会奉仕です。他の委員会をないがしろにすると言う意味ではありませ
んが、ここに力をいれて行きたいと思っています。
　私は40歳でロータリーに入会し21年が経ちました。いつの間にか入会順が上から15番目と
古手になりました。毎週木曜日、ロータリーに出席し、ロータリーを楽しみ、ロータリーは、
今は毎週の私の生活のリズムになっています。
【私のロータリーの原点】
1）会員増強（奉仕の機会として、知り合いを広めること－綱領）
2）社会奉仕
3）会員相互の互恵関係、更にそれを発展させ、職業によって社会に貢献する。
4）親睦

　RI会長のロンD・バートン会長も2500地区の葭本ガバナーも会員増強をあげておられました。
ただ入会していただいた後も推薦者の影響力は重大であり、新入会員が何か一つでも身になる
楽しいものがあれば納得してくれますし、ロータリーを続けられます。これは既存の会員も同
じで、少し堅い卓話をしていても、「今、友と共にいるんだ」そんな連帯感、思いがあればロー
タリーは続けられます。更には家族の存在、自分が無事に仕事をできているのも家族がいるお
陰であり、そんなことを楽しく意識させてくれるのが親睦と思っています。
　ロータリーソングの「それでこそロータリー」の中の「どこで会ってもやぁと言おうよ」これが
ロータリーの原点と思います。街で友を見かけたら“オーイ”と声かけする。そんなロータリー
の原点に立ち返る一年になればと思っています。皆さんと共に一年間、ロータリーを楽しみま
しょう。記憶に残る年度になるように、皆様の絶大なる御協力、どうぞ宜しくお願いいたします。



　ロータリーに入りまして17年目。初めての副会長でございます。
右も左も全く分からない中、先ほど第1回目の理事会が有りました。
色々協議する中で、先ず「お前の言い方はキツイ」と昔から越智会員
に言われている通り、やっぱり今回も指摘されました（笑）　
　私の担当いたしますクラブ奉仕ですが、クラブ奉仕担当理事、各
委員会が本当に選抜された方々でありますので、お陰で多分、私は
あまり声を発しなくてもいいのかな…と。主だった所は石原副会長
に任せて私は本当にドンと後ろで構え、問題が有る時はその都度、
表へ出ていきまして納めたいなとこういう気持ちでおります。皆様
にご迷惑を掛けないよう頑張りますので、宜しくお願いします。

佐藤　　聡　副会長

　副会長をさせて頂きます、私は12年目になりました。干支で言
うと一回りになります。節目の年という事で今後どうしようかなー
なんて思ったりもしたりして（笑）
　対外奉仕担当という事ですが、良く分かっておりません。12年
の間に役員・理事・幹事までさせて頂いたのですが、ロータリーは
難しくて中々分からないので、今年1年勉強させて頂きます。会長
のテーマ「ロータリークラブに出席し・ロータリーを楽しもう」の通
り、そこそこ出席もし、楽しんでもいます。齊藤会長の補佐役にな
るかどうか分りませんし、大雑把な人間でございますので口だけか
もしれせんが、ロータリーについて深く考え理解していきたいと
思っています。
　いつも言っています、私のテーマ「目配り、気配り、心配り」実際
は出来ていないかもしれませんが、実践し明るく楽しく元気良く過
ごしていきたいと思っています。皆様のご協力宜しくお願いします。

石原　英樹　副会長

　今晩は。ついにここに立つ事になりました。私の一番苦手な場所
で、しゃべれと言われても、大した事が思いつきません。一年間、
副幹事の立場で大友さんの事を良く見てきましたが、見ていただけ
でさっぱり勉強になっていません。しかし、齊藤会長のやりたいと
思っている事をバックアップして行きたいと思っております。
　以前、柴田パストガバナーから「君はいつもニコニコしているの
でいいね」と言われた事が有ります。でも最近、この幹事という名
を聞くようになってから、全然ニコニコ出来ないのです。前の様に
ニコニコしながら笑ってごまかす（？）というか…還暦にもなりまし
たが、回りくどい事を言われてもピンとこないタイプなので、みな
さん直球で来てください。一年間、会長と頑張って行きたいと思い
ますので、宜しくお願いします。

奥田　頼昌　幹事 



　今日は齊藤丸の船出、非常に堅苦しくガチガチのスタートで有りました。いつものクラ
ブらしくない感じがしています。何とかこの齊藤丸を沈没しないように応援しながら、良
い1年にしたいと思っております。

〆の挨拶　平田 利器 会員

　昨年一年間、大変お世話になりました。先ほど三役の挨拶を聞いて思ったんで
すが、今年の副会長は二人とも幹事経験者なのでばっちり大丈夫だと思っていま
したが、挨拶を聞いて段々不安になってきました…（笑）齊藤丸の舵の方向を見誤
らないよう、両副会長には宜しくお願いします。奥田幹事については難しい事も
そうでない事も全て聞いて頑張っていただきたいと思います。齊藤丸の遥かなる
船出と、そして無事帰港されることを祈念いたします。

川田　章博　会員 

乾 　 杯

懇親会の模様

懇　親　会

乾杯


